

会員のひろば

望郷秋田

舟木 次雄

古里の秋田を出たのは60数年前だが、今でも「秋田」の文字や音声に身体が反応する。望郷センサーだろうか？若い時はあまり感じなかったが歳とともに感度が向上している気がする。そのセンサーに強く反応したことが、最近2件ありました。

一件目は昨秋頃より連日テレビ等で報道され、世間を驚かせた熊騒動です。山菜採りの人を襲ったり、人里近くに出没し農作物を荒らす。更に街にまで現れ出くわした人に危害を加えるなど、全国的な傾向でもあったが、その中でも目撃件数や人的被害件数が例年の3倍にもなった。秋田が県別でトップとなり、昼夜となく報道された。想い出深く懐かしい地名、風景、そこに暮らす人々を複雑な気持ちで観ていました。被害にあわれた方にはお見舞いと、日々対応に追われた関係者のご苦労に敬意を表したい。問題は今後だが、いろいろ要因が重なり難しいことですが、有効な対策をされ、人間と熊が共存できる穏やかな秋田に戻れることを願っています。



もう一件はあるイベントで、秋田県のトップの方が、愛媛県の特産物に軽い気持ちでコメントした内容が失礼であると話題になり報道されました。まずいなと心配しましたが、秋田県人らしい非は非と認め、真摯

な早めの行動に愛媛県側も理解してくれ、さらに前向きに関係向上を図るため、合同イベントを提案。実施してその結果、絆を深め両県のイメージアップとなった。まさに「災い転じて福と為す」、この大人の対応には私も感心しました。

この報道から、私も問題解決のひとつの進めかたを学びました。人間は誰でもミスをするものです。その時の対応で悔いを残すか失敗をバネに向上するか、その対応の良き例を見せてくれた両県に拍手を送ります。これからも秋田に関する話題から元気を貰うため、感度を上げようと思っています。がんばれ秋田！応援しています。

経緯度交会点標示塔を訪ねてみたい(大潟村)

佐藤 昇吾

日光東照宮の真上に北極星。建立の目的は北極星を背に真南にある江戸城とこの国の平和を見守りたいと願う家康の希望とのこと。

ひよっとして秋田にも地理的に経緯度で有名な地点がなかったかと考えていたら、存在することを思い出しました。



経緯度交会点標示塔

八郎潟の干拓により日本で初めて日本の陸地に北緯40度・東経140度のラインが交わる地点、経緯度交会点が出現。ここに標示塔が建てられています。

日本で緯線、経線が10度単位の整数値で交わる地点は秋田のここ(大潟村)だけとのこと。我が家は毎日美味しい八郎潟米をいただいています。いつかここを訪ねてみたいと思っています。

始めてみませんか ターゲット・バードゴルフ

石井 幸江

ターゲット・バードゴルフとは、ゴルフをミニ化したスポーツで、ゴルフボールにバドミントンの羽を付けた様なボールをゴルフクラブで打ち、打数の少なさを競う。ホールは上部が傘を逆さにした形の直径110cmの「アドバンテージホール」と、地面に86cmの輪を置いた「セカンドホール」があり、セカンドホールにインした場合は、それまでの打数に1打加えた打数になる。

ターゲット・バードゴルフのルールはゴルフルールに準じているので分かり易く、狭いコースでも思い切りボールを打てる爽快感があり、体力に合わせて楽しむことが出来る生涯スポーツです。



それまでは全くゴルフ経験の無い私たちがしたので、最初の頃はクラブの握り方からでしたが、徐々にボールが飛ぶようになり、一度ホールインを経験するとやみつきになり、40代前半から始めて20数年になります。その間、関東甲信越大会や全国大会にも出場する機会も得て、

複数回の入賞を果たす事もできました。私たち夫婦はほとんど毎日の様に朝30〜40分散歩して、さらに午前中はターゲット・バードゴルフの練習に励んでいます。フェアウェイ幅が2メートルぐらいと狭いので風の強い日等は少し大変ですが、健康の為是非一緒にやってみませんか。やってみたい方は連絡ください。



「編集後記」



年次に北陸地方で甚大な地震災害があり、我が家でも災害対応グッズを少々揃えたところ。皆様も明日に備えるようにして安心な生活を送りましょう。右上の写真はタウンニュース社が普及を進めている笛やライト等防災グッズ5点が入った海老名や座間のご当地キャラつきボトルです。(小野)